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riammesso, anche per pochi mesi, onde raggiungere il 
termine prescritto per conseguire la pensione di riposo. 

12,567. Il sindaco e la Giunta municipale di Pontre-
moli fanno istanza perchè la Camera, nella discus-
sione del bilancio dei lavori pubblici, voglia stabilire 
una conveniente somma per poter riparare agli ingenti 
danni cagionati in quel territorio dalla inondazione 
del 21 settembre 1868. 

ATTI DIVERSI. 

PRESIDENTE. Ha facoltà di parlare il deputato Ca-
dorna sul sunto delle petizioni. 

CàDORNA. Il municipio di Pontremoli ha sporto una 
petizione colla quale chiede sussidi pei guasti pro-
dotti dalle inondazioni avvenute nel 1868, e da con-
templarsi nel bilancio dei lavori pubblici che si sta 
ora ventilando. 

Io prego quindi la Camera di dichiarare non solo 
l'urgenza di questa petizione, ma di deliberare che sia 
tosto trasmessa alla Commissione pel bilancio dei la-
vori pubblici. 

PRESIDENTE. ,Se non v'è opposizione, questa petizione 
sarà dichiarata urgente e rimessa immediatamente 
alla Commissione che si occupa del bilancio dei lavori 
pubblici. 

BRENNA. La petizione 12,563 presentata da un nu-
mero considerevole di ditte commerciali italiane resi-
denti in Alessandria d'Egitto, è diretta ad ottenere 
che la Camera dia il voto favorevole al progetto di legge 
sulla convenzione colla società Adriatico-orientale. 

Domanderei che questa petizione fosse dichiarata 
d'urgenza e trasmessa alla Commissione incaricata di 
esaminare questo disegno di legge. 

PRESIDENTE. Questa petizione sarà dichiarata d'ur-
genza, e, come è di diritto, trasmessa alla Commis-
sione che si occupa del disegno di legge sulla conven-
zione Adriatico-orientale. 

LACAVA. Vari municipi e cittadini della Basilicata 
hanno spedito delle petizioni al Parlamento circa una 
strada da aggiungersi al progetto ministeriale sulla 
costruzione e sistemazione delle strade nelle provincie 
meridionali, cioè quella da Sant'Arcangelo a Potenza 
per Anzi, Laurenzana, Corleto e Missanello. 

Siccome la Commissione sta per riferire alla Ca-
mera su questo progetto di legge, così io la prego a 
voler dichiarare che queste petizioni siano rimandate 
alla detta Commissione. 

PRESIDENTE. Le petizioni di cui ha parlato l'onore-
vole Lacava sono già state trasmesse a quella Com-
missione. 

L.ICAVA. Ringrazio l'onorevole presidente della sua 
premura. 

PRESIDENTE. L'onorevole Sineo ha la parola sul sunto 
delle petizioni. 

SiNEO. Colla petizione n° 12,566 il signor Gazza, im-
piegato della sotto-prefettura di Casale, per parere del 
sotto-prefetto, il quale sembra essere stato ingannato 
sul suo conto, e contro il parere del prefetto, che ren-
deva testimonianza degli ottimi servizi da lui prestati, 
veniva rimosso dall'impiego ed esposto colla sua fa-
miglia a soffrire l'ultima miseria. Egli ricorre alla Ca-
mera domandando che la sua petizione sia dichiarata 
urgente. 

(L'urgenza è ammessa.) 
PRESIDENTE. Per ragioni di salute il deputato Ca-

mozzi chiede un congedo di un mese ; il deputato Tor-
rigiani di una settimana. 

Per privati affari il deputato Sebastiani domanda un 
congedo di un mese ; il deputato Carazzolo di cinque 
giorni. 

(Questi congedi sono accordati.) 

DELIBERAZIONE SOPRA UNO SCHEMA DI LEGGE. 

PRESIDINTE. L'ordine del giorno reca la discussione 
sulla proposta del ministro delle finanze, per il rinvio 
degli articoli già deliberati della legge sopra il riordi-
namento amministrativo alla Commissione, onde pro-
ponga le disposizioni transitorie necessarie alla esecu-
zione dei medesimi. 

La Commissione non intende di fare opposizione a 
questa proposta nè di assentirvi esplicitamente, ma 
dichiara di rimettersi al giudizio che sulla medesima 
sarà per emettere la Camera. Essa già conosce questa 
proposta nei termini in cui fu formulata dall'onorevole 
ministro per le finanze. Però, prima di darne nuovamente 
lettura, debbo avvertire (poiché il ministro lo consente) 
che sarebbe forse opportuno introdurre nella medesima 
un lieve mutamento. Là dove dice : « onde proponga le 
disposizioni transitorie necessarie all'esecuzione, ecc. » 
pare che sarebbe meglio togliere la parola transitorie, 
perchè ritengo che tali disposizioni debbano essere 
necessarie alla esecuzione degli articoli già deliberati, 
e potrebbe dubitarsi che non fossero meramente tran-
sitorie. (Segni di assenso) 

Si dirà dunque : « disposizioni necessarie all'esecu-
zione dei medesimi. » 

Leggerò ora questa proposta così modificata: 
« La Camera, lasciando impregiudicata la questione 

sugli uffici esecutivi, rinvia gli articoli già deliberati 
della legge sul riordinamento amministrativo alla Com-
missione, onde proponga le disposizioni necessarie al-
l'esecuzione dei medesimi. » 

Chi approva questa proposta è pregato di alzarsi. 
(È approvata.) 
Do ora facoltà di parlare al signor ministro pei la-

vori pubblici, per presentare un progetto di legge. 


